

**心はひとつ 大阪市なくすな！  
10.1 ネットワーク 集会**



**政治的立場も、垣根もこえて**

# \*心はひとつ\*

# 大阪市なくすな！

大阪市の廃止・分割の可否を問う「住民投票」が11月1日に迫る中、  
「明るい会」「よくする会」は大阪市内及び府下の9会場の会場を結んだネットワーク集会を開催し、  
「大阪市なくすな」の一点でエール交換を行い、「住民投票」での勝利を誓いました。



**中山智子さん 日本共産党大阪市議団長**

新しい大阪、市民が主人公の本当に新しい大阪に蘇らせるには今しかない、一人でも多くの人にこの思い届けましょう。この一ヶ月、みんなニコニコ笑って明るい顔で「大阪市まもろう！」「いい大阪をつくろう！」の声をうーんと広げましょう。



**平松邦夫さん 第18代大阪市長**

私が共同代表の「大阪・市民交流会」で「特別区」は「おこづかい制」ですとチラシに書いたら、良くわかると評判です。10月10日の午前10時には中之島から「大阪市廃止を許さない」と御堂筋パレードをします。楽しくやりましょう！



**中山徹さん 奈良女子大学教授**

住民投票は、大阪でコロナ対策をしっかりとやっていく、ちゃんとした経済対策を行なっていく、その方向で軌道修正してすすめていくのか、それともカジノや大型公共事業にますます暴走していくのか、大阪にとって決定的に重要な一日になると思います。



**尾辻かな子さん 立憲民主党衆議院議員**

コロナのこんな時期に「住民投票」なんもってのほか、大阪市民の大坂市を私たちの力でもう一度反対多数を守り抜きましょう。



**小西禎一さん 元大阪府副知事**

大阪市をなくすことは大阪府にとっても、まちづくりの重要なパートナーを失うこと。130年の都市経営の蓄積、ノウハウを持つ大阪市を廃止・解体することで、大阪府民も不幸になります。二重行政の解消で“大阪の成長がスピードアップする”というのは幻想です。微力ですが、力を尽くします。



**長崎由美子さん 社民党府連代表**

一緒にくらす住民を分断する維新政治。国籍・立場の違いを認め合い、人間らしい大阪・いまをつくるためにいっしょに頑張りましょう。



**清水ただしさん 日本共産党衆議院議員**

カジノや都構想に力を入れるが「10万円給付金」の支給は日本一遅かった。住民サービス低下・大阪市廃止の片道切符が都構想。必ず勝利しましょう。

